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DEPUTADO FEDERAL HILDO ROCHA VISTORIA
DUPLICAÇÃO DA BR-135

Publicado em 20 de outubro de 2020 por Minuto Barra

De acordo com o parlamentar, mais do que facilitar e baratear o transporte de carga e de
passageiros, a duplicação da BR-135 irá preservar vidas.
Categoria: Destaque
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Incansável lutador em defesa da duplicação da BR-135, o deputado federal Hildo Rocha vistoriou os
serviços que estão sendo realizados pelo Dnit, no trecho entre os municípios de Bacabeira e Santa
Rita. De acordo com o parlamentar, foi possível constatar que o ritmo de trabalho está satisfatório
e o asfalto é de boa qualidade.

“Depois de tantos percalços, de tantas dificuldades e das inúmeras paralisações finalmente o Dnit
conseguiu dar continuidade ao projeto. Eu que tanto lutei por essa duplicação me sinto feliz por
constatar que meu esforço não foi em vão. Agora a obra está avançando bem. Os serviços estão
sendo executados pela Edeconsil, empresa genuinamente maranhense, que está fazendo uma
obra de grande qualidade. A expectativa é que esse trecho seja concluído até fevereiro do próximo
ano”, destacou Hildo Rocha.

Importância da obra

A BR-135 é a única estrada que liga a capital do Estado e os demais municípios localizados na Ilha
de São Luis ao continente. Milhões de toneladas de grãos produzidos no Maranhão para
exportação chegam ao Porto de Itaqui por meio dessa rodovia. “A BR-135 é uma rodovia
fundamental para o escoamento da produção e do agronegócio maranhense”, enfatizou Hildo
Rocha.

Segurança para os usuários

De acordo com o parlamentar, mais do que facilitar e baratear o transporte de carga e de
passageiros, a duplicação da BR-135 irá preservar vidas.

“Trata-se de uma rodovia com grande histórico de acidentes trágicos em razão do volume de
tráfego e de outros fatores como precariedade da sinalização e manutenção deficiente. Entretanto,
aos poucos essa situação tem melhorado. Em parte, tais melhorias decorrem da luta que tenho
realizado, no âmbito do parlamento federal, mais precisamente na Comissão de Orçamento, em
prol da melhoria de todas as rodovias federais existentes no território maranhense”, explicou.

Fiscalização permanente

O deputado Hildo Rocha ressaltou que por se tratar de uma obra complexa e de fundamental
importância para o desenvolvimento do Maranhão ele tem o dever de se fiscalizar todas as etapas
dos serviços, com muita frequência, a fim de evitar que os recursos públicos sejam mal aplicados.

“A duplicação da BR 135 é uma reivindicação antiga da população maranhense. A segunda etapa
foi Iniciada em 2012, mas nunca foi recebida a obra, pois ela ficou com várias deformidades que
agora estão sendo corrigidas pelo exército brasileiro, que assumiu o compromisso, por meio de
acordo com o Dnit, de entregar aos maranhenses uma rodovia de excelente qualidade. Essa
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terceira etapa está sendo feita com emendas da bancada federal maranhense. A união da bancada
nesse assunto possibilitou a alocação de mais de 200 milhões de reais para que o DNIT possa
entregar aos maranhenses estradas de excelente qualidade”, grifou Hildo Rocha.

https://youtu.be/-M_08H6YrFg


